

WIE KANN ICH SPONSOR EINER GRUPPE WERDEN?

In der Regel suchen sich die Jugendlichen einer Stadt oder Gemeinde ihre Sponsoren selbstständig aus. Sie kommen mit einer Spendenvereinbarung zu Ihnen privat, in Ihre Filiale, Ihr Geschäft oder Ihr Büro.

Sie müssen nun noch entscheiden, wie hoch der Betrag pro Kilometer sein soll (Pauschalen sind auch möglich).

Zum Vergleich die Werte von 2023: 24h Gruppen sind zwischen 35 & 50 km gelaufen.

Zum Beispiel:

bei 0,50 EUR pro km = 17,50 bis 25,00 EUR

bei 1,00 EUR pro km = 35,00 bis 50,00 EUR

bei 2,50 EUR pro km = 87,50 bis 125,00 EUR

Sie wollen das Projekt unterstützen:

Kreisjugendamt OSL

Steffen Lachmann (Jugendförderung)

jugendfoerderung@osl-online.de

03573-870 4264

Partner für den Aufbau der Schule im Tschad ist Simon Hocker aus Lauchhammer, mit der Unterstützung des christlichen Vereins Diguna e. V. aus Haiger.

Die Spenden sind zweckgebunden.

WO?

Start 24h: am Wasserturm, Schwarzheide
Start 6h und Ziel: Skatepark Schwarzheide
(Anne-Frank-Straße, 01987 Schwarzheide)

WANN?

Freitag: Start (24h) um 17.00 Uhr

Samstag: Start (6h) um 11.00 Uhr

Anmeldung: ab einer Stunde vor dem Start

Zieleinlauf: ab 17.30 Uhr

Veranstaltungsende: ca. 19.00 Uhr

LUST MITZULAUFEN?

Am besten meldest du dich im örtlichen Jugendtreff oder bei der Sozialarbeiter*in deiner Schule. Gruppen melden sich an unter: Jugendfoerderung@osl-online.de
03573-870 4264

WIE KANN ICH TEILNEHMEN?

- eine Gruppe von mind. 3 Personen
- alles, was du brauchst um 6 bzw. 24 Stunden in der „Wildnis“ von Brandenburg zu überleben (ggf. Schlafsack)

WAS WIR ANBIETEN?

- einen kleinen Proviantbeutel zum Start (Snacks, Pflaster, Obst, Wasser, ...)
- ein Basislager, optional für die Nacht mit Abendessen (Arche, Alte Gartenstraße 1, 01979 Lauchhammer)

WER STECKT DAHINTER?

Die Jugend(sozial-)arbeiter*innen, Sozialarbeiter*innen, die im Landkreis OSL tätig sind (in Begleitung durch die Kollegen im Kreisjugendamt OSL - Jugendförderung).

**wasser
marsch**
.osl

MACH MIT!

**beim Spendenlauf
WASSERMARSCH**

20. und 21. SEPT. 2024

START IN SCHWARZHEIDE

24h- oder 6h-CHALLENGE!

Soweit, wie du kommst!

Nicht allein, sondern mit den Freunden
aus der Schule, dem Jugendtreff,
dem Sportverein, der Feuerwehr ...

www.instagram.com/wassermarsch.osl

**WARUM DAS GANZE?
WIE KANN ICH TEILNEHMEN?**



**WAS PASSIERT DANACH MIT
DER ERLAUFENEN KOHLE?**



**HABEN WIR NICHT GENUG
SORGEN IM EIGENEN LAND?**



Im Tschad müssen die Mädchen sehr weit laufen, um Wasser für ihre Familie zu beschaffen. In dem Dorf, in dem wir uns für eine bessere Lebenssituation einsetzen, sind das in der Trockenzeit fast 20 Kilometer.

Mit unserem **WASSERMARSCH** versuchen wir ihren Alltag nachzuempfinden und sammeln parallel Geld, damit die Mädchen im eigenen Dorf regelmäßig die Schule besuchen können.

Jede teilnehmende Gruppe sucht sich einen oder mehrere Sponsor*innen, die dieser Gruppe einen vereinbarten Geldbetrag pro tatsächlich gelaufenem Kilometer spenden.

Wir unterstützen mit dem **WASSERMARSCH** seit sieben Jahren eine kleine Schule in Dorf Milaka (Saar Goyen) in der Republik Tschad (einem der ärmsten Länder der Welt).

Insgesamt wurden fünf Klassenräume der Grundschule und vier der weiterführenden Schule gebaut. Mit dem Spenden 2023 ist das sechste Gebäude der Grundschule in Planung, sowie ein Lehrerbüro. Auch brauchen Mädchen nun weniger Schulgeld als Jungen zu zahlen. Sie könnten sonst kaum zur Schule gehen. Auch sollen Seminare für die Monatshygiene umgesetzt werden.

Bestimmt könnte man das Geld auch sinnvoll hier ausgeben. *„Wenn jeder an sich denkt, ist auch an alle gedacht.“*

Sicher ist: Diese Welt wird eine bessere, wenn wir unseren Blick für die Sorgen und Nöte der anderen schulen und dort helfen, wo es wirklich nötig ist und wo wir es können. Gelebte Solidarität führt auch dazu, die eigenen Lebensumstände anders zu betrachten.